

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.<sup>a</sup> plana, 25 en la 3.<sup>a</sup> y 50 en la 1.<sup>a</sup>—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una en la 4.<sup>a</sup> plana, 10 en la 3.<sup>a</sup> y 25 en la primera.—Comunicados, desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p<sup>o</sup> de los precios de anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

# EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRIPCIONES.

Se suscribe en Alcoy en la Admop. de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirige toda la correspondencia.  
La suscripcion costará:  
En Alcoy un mes 1'50 pesetas  
En el resto de la Península, un trimestre 5'25 "  
En Ultramar, id. 8 "  
En el Extranjero, id. 15 "

Número suelto 10 céntimos.  
Atrasado 25 "

Año X. REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. ALCOY, Sábado 6 de Agosto de 1887. ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. Núm. 2,259

## Hay para vender

varios enseres de madera, como armarios, etcétera propios para una tienda.  
Darán razon en la calle de San Nicolás número 42.

## SE VENDE

### ARRIENDA

un edificio hidráulico, con todos sus artefactos y enseres correspondientes, á propósito para borrera ó batan. Se halla situado en la partida «Cotes bajo», de este término municipal, y en el grupo de edificios denominado de «Peñón»  
Informarán en la calle de Santa Elena, 13, principal.

## VENTA.

Se hace de varios enseres y artefactos, propios para máquinas de hilados ó de lana; de varios muebles y objetos de casa, y, por último, de la casa número 16 de la calle de San Mateo.  
Informarán en la calle de S. Nicolás número 115, 2.<sup>o</sup>, de 12 del día á 2 de la tarde.

Preparacion para el ingreso en segunda enseñanza. — Véase la 4.<sup>a</sup> pág.

## SE VENDEN

las siguientes obras científicas:  
«El Telescopio Moderno».  
«La Revolucion religiosa» y  
«El Mundo antes de la creacion del hombre».  
Todas estas obras se hallan completas.  
Informarán en esta Administracion.

## Pérdida.

Se suplica á la persona que se haya encontrado un llavero con algunas llavecitas, la presente y entregue en esta Administracion, donde se le gratificará.

## Subasta.

A voluntad de su dueño, se subastará y rematará, si la postura satisface, el día diez y siete de este mes de Agosto y once horas de su mañana, en el despacho del Notario D. Guillermo Ruiz, residente en Ocentiente calle de Gomis, la finca siguiente:  
En término de Ocentiente partida de Morera, una casa heredada titulada San Joaquin ó Crebuetes, compuesta de planta baja, en la que existe la habitacion del colono con todas las dependencias necesarias en agricultura, espaciosa buharda, dos cubos, prensa, y utensilios para la elaboracion de vino; piso principal con entrada independiente, cuyo piso está destinado á habitacion de recreo, distribuida en cocina, guisador, despensa, dos salas y cuatro cuartos dormitorios; y por último el desván. Como dotacion de la espresada heredad tiene los terrenos siguientes: sobra 300 hanegadas de viña, sesenta y cinco de olivos, veinte y ocho de cereales y 800 de pinar.  
La finca ocupa uno de los puntos mas pintorescos de este término, inmediata á los Alhóndes, con paranzas de tordos y pájaros, condiciones para ganad, con un minad de agua viva abundante, si bien en el día está interceptado por algun desprendimiento: la carret era conceñida de recobate, que partiendo de la de Bona recorre cuerdos á los Alhóndes, pasa por el limite de la finca y unos cincuenta metros de la casa el vino que se recolecta, apesar de ser de majueces de buena calidad, prometiend en un

corto plazo ser abuntandísima esta cosecha dado el número de cepas que contiene. Los títulos de propiedad estarán de manifiesto en la espresada Notaria, donde se entrará á los que lo deseen de las condiciones de la subasta.

## PROTESTAMOS

Discurrir sobre el vitalísimo interés que entraña para nuestra patria la cuestion alcoholica, bajo su doble aspecto, el higiénico y económico, seria hasta risible y ridículo, despues de haberse ya tratado por la prensa toda, incluso nuestra modesta publicacion, desde hace bastantes dias, sosteniendo la enérgica y noble campaña iniciada en las columnas de nuestro estimado colega «El Globo», por el infatigable y acérrimo defensor de los intereses agrícolas de España nuestro comprovinciano, el ilustre y distinguido publicista D. Juan Maisonnave.

Dejando, pues, esto á un lado, vayamos al objetivo principal que nos impulsa á trazar estas líneas.

Conocido el interés que reviste el asunto, así como apreciada en su justo valor su verdadera importancia, necesariamente que las Camaras de Comercio de la Nacion (venerandas instituciones creadas para la salvacion mercantil é industrial de la patria), necesariamente, repetimos, debian tomar cartas en el negocio inmiscuyendose en él de una manera directa y activa é ilustrar con sus opiniones y dictámenes para el mejor acierto de las futuras medidas que haya de adoptar el Gobierno sobre el particular.

A este laudable fin la mayoría, sino todas, de dichas Corporaciones, hánse reunido en estos dias, y despues de detenidas discusiones y deliberaciones, algunas de ellas han tomado acuerdo, participándolo á las altas esferas oficiales, y suplicando, á la vez la adopcion de estas ó de las otras medidas.

Ninguna de dichas respetables Corporaciones, llama más profundamente nuestra atencion, que la de la capital de provincia, por múltiples y diversos conceptos, y entre ellos y como principal, por el acuerdo tomado por la misma en su reunion última.

En efecto, el sábado próximo pasado 30 de Julio, y, previa la correspondiente convocatoria de todos los individuos, como suponemos, reunióse la Cámara de Comercio de Alicante con objeto de discutir y acordar la actitud que debía tomar la misma en vista de las medidas que el Gobierno de la nacion se halla estudiando en estos momentos sobre la cuestion de los alcoholes.

Abierta la sesion y espresado el objeto de la convocatoria, sostúvose reñida discusion entre los Sres. D. Alejandro Vila y D. Enrique Carratalá, asegurando el primero, que la introduccion actual de los alcoholes alemanes constituía un gravísimo riesgo para nuestro comercio de exportacion, al que, entre otros, amenazaba el peligro de que la mayor parte de nuestros vinos *fuessen considerados como sospechosos* en el mercado francés, añadiendo luego, contra lo dicho por el Sr. Carratalá, que para evitar que los vinos se tuerzan durante la navegacion no es preciso ni conveniente siquiera que *sean adicionados con alcohol*.

Habíó despues el Sr. Carratalá, estableciendo puntos de vista por todo extremo opuestos al criterio desarrollado por el Sr. Vila. Apreció que los alcoholes alemanes no son perjudiciales para la salud pública y que su uso es inofensivo, á la vez que la cifra que hoy alcanza la importacion alcoholica, lejos de constituir un peligro, respondia á una necesidad. Y calculando en siete millones de hectólitros la cantidad de vinos que actualmente exportamos y fijando en un dos por ciento el alcohol necesario para el encabezamiento, dedujo que la cifra mínima de alcohol indispensable

está representada por 150.000 hectólitros, *sin los que consideraba imposible la exportacion de nuestros vinos*.

Y despues de algunas rectificaciones y aclaraciones de conceptos y de hablar un comerciante francés, no habiendo mas señores que pidieran la palabra, reasumió el debate el presidente señor Leach, manifestando que á su juicio, la opinion pública habia sido extraviada por exageraciones sin fundamento.

Calculó en 10.000.000 de hectólitros, cifra redonda, la exportacion total de la Península, de los cuales, siete corresponden al mercado francés.

Combatíó el error de que nuestros vinos fueran indispensables en Francia como tales vinos; toda vez que la cosecha peor del siglo, que ha sido la última, se elevó á 25 millones.

En este orden de consideraciones terminó el Sr. Leach su discurso, dandose lectura á un proyecto de exposicion, por la que la Cámara de Comercio de Alicante, solicita que no se introduzcan alteraciones en el régimen vigente. Puesto á votacion se le adicionó un pequeño párrafo, y haciéndose constar el voto en contra del Sr. D. Alejandro Vila, fué aprobado el proyecto, acordándose dar cuenta telegráfica al señor ministro de Estado.

Y hé aqui la parte principal de la Exposicion que dicha Cámara de Comercio ha dirigido al ministro de Estado, Sr. Moret.

«Entiende esta Cámara que la mejor proteccion que pueda prestar V. E. á la agricultura y á la industria nacionales, es la conservacion de los actuales derechos sobre los alcoholes industriales, así como la facilidad que hoy ofrece su empleo, siempre y cuando no resulte, como no está demostrado, que su uso en las proporciones indicadas sea nocivo á la salud pública, reprimiendo con mano fuerte los abusos que en este punto se cometan en menoscabo de la reputacion de nuestros vinos.

La Cámara de Comercio de Alicante, y los explotadores de vino de esta comarca, suplican á V. E. tome en consideracion las razones que dejan expuestas, y confiadamente esperan hará justicia á sus deseos.»

Con estos preliminares, podriamos entrar desde luego en el objeto que motiva este artículo; mas, las regulares proporciones que ha adquirido este, nos obligan á hacer punto final, para continuar en otro número.

## DEPRETIS

El miércoles de la semana anterior falleció en Stradella, ciudad piamontesa donde habia nacido, y en la cual se hallaba desde hace dias buscando alivio á sus inveteradas dolencias, el ilustre repúblico que encabeza estas líneas.

Tenia setenta y cinco años, y en estos últimos habia ganado el título de sucesor de Cavour, gracias á sus excepcionales condiciones de gobernante y estadista.

Pertenecía á aquella brillante pléyade de hombres políticos cuya perpétua aspiracion fué la unidad italiana, y tenia, como todos ellos, la ductilidad, la agudeza y la energia indispensables para la realizacion de tamañas empresas.

Militó desde muy joven en los partidos avanzados, y no pasaba de los 30 años cuando entró en el Parlamento sardo, con el mandato de sus compatriotas, que desde aquella época no cesaron de reelegirlo.

Afiliado al centro izquierdista, que presidía Ratazzí, alcanzó pronto una vicepresidencia en la Cámara.

En 1859, el conde de Cavour le nombró gobernador de Bressia, de donde salió el año siguiente para acompañar á Garibaldi en su memorable expedicion á Sicilia. Aquí, por delegacion del heróico jefe de los *Mil*, ejerció el cargo de prodictador, en el cual trabajó cuanto pudo para la inmediata

anexion de la Sicilia al Piamonte. Como Garibaldi considerase prematuro este momento, Depretis le presentó la dimision, que al punto fué aceptada.

Diputado en la Cámara de 1861, Depretis fué uno de los jefes del centro izquierdo en union de Ratazzí, pero sin alejarse por eso ni entibiar sus relaciones ni con Cavour ni con Garibaldi.

Cuando su partido, despues de la dimision del baron Ricassoli, presentada en primero de Marzo de 1862, subió al poder, Depretis fué encargado del ministerio de Obras públicas.

En 2 de Junio de 1866 entró á formar parte del gabinete Ricassoli-La Marmora como ministro de Marina, y despues de la disolucion del Parlamento, en Marzo de 1867, desempeñó la cartera de Hacienda en el mismo ministerio reconstituido, pero que no duró mas que dos meses.

Despues de la muerte de Ratazzí, Depretis llegó á ser jefe de la oposicion constitucional, y en el 18 de Marzo de 1876, fué llamado á formar nuevo ministerio, en el cual entraron los principales miembros de la izquierda.

Considerando necesario que su política ministerial fuese juzgada por el país, y deseando obtener una mayoría mas compacta, Depretis consiguió del rey la disolucion de la Cámara de los diputados.

Las elecciones del 5 al 12 de Noviembre le valieron esta anhelada mayoría, con la cual logró la votacion de la ley contra los abusos del clero.

Desde este punto tomó carácter predominante su personalidad política.

El 29 de Junio de 1886 fué llamado á formar ministerio como presidente, reservándose la cartera de Interior, que cambió luego por la del Exterior, cuando el conde de Robilan salió del Gabinete en la última crisis.

Conocida es la mision de moderador entre los partidos extremos, que desde tal fecha y con singular pericia venia desempeñando.

Probablemente á ningun otro hombre de Estado le habrí sido dable reorganizar y presidir con los elementos mas heterogéneos cuatro ministerios sucesivos.

Cuanto á las reformas llevadas á cabo bajo su administracion, baste decir que ha contribuido grandemente á la prosperidad de Italia, fomentando la Marina, impulsando los recursos de la Hacienda.

Italia pierde en él uno de sus mas ilustres políticos, y la pérdida es tanto mas dolorosa, por cuanto no se vé en los partidos liberales un hombre que, por sus relaciones con todos y por la propia flexibilidad de carácter, sea capaz de sucederle y de continuar su obra.

## El Concilio compostelano.

El Concilio provincial, cuyas sesiones se han abierto en Santiago el 31 de Julio, vuelve á reanudar la larga tradicion de los Concilios compostelanos reunidos en aquella ciudad, tan llena de recuerdos históricos. Hacia seis siglos que Santiago no presenciaba una solemnidad semejante, pues el último Concilio de la archidiócesis de Compostela, entonces la metrópoli de España, se celebró en Salamanca, que era el punto mas equidistante de las varias ciudades del arzobispado.

El Concilio constará de tres sesiones públicas y de las particulares que sean necesarias para el despacho de los asuntos. Se reunirá en la iglesia metropolitana, y en la primera sesion solemnemente—que ya se habrá celebrado—debia verificarse la ceremonia de apertura diciéndose despues la misa pontifical de Espiritu Santo, y haciendo profesion de fé los asistentes al Concilio.  
La segunda, despues de cantada la misa de

„Requiem“ en sufragio de los obispos difuntos de la archidiócesis, se consagrará á señalar el órden de discusion de las cuestiones que han de ser examinadas. Despues se reunirá privadamente el Concilio para tratar de los asuntos conciliares; y en la tercera sesion pública — una vez concluidas las privadas— se leerán los cánones y decretos aprobados por los padres del Concilio, se cautará al „Tedeum“, y se darán, el ósculo de paz los prelados asistentes, acompañando procesionalmente al arzobispo hasta su palacio.

Los obispos que concurren al Concilio son, además del arzobispo de Santiago, Sr. Guisasaola, que lo preside, el Sr. Martinez Vigil, de la sede de Oviedo; del Sr. Rodrigo, de Orense; el Sr. Hue y Rodríguez, de Tuy; el Sr. Aguirre, de Lugo, y el Sr. Cos, de Mondoñedo.

Estos prelados tienen voz y voto decisivo. Asisten, además, con voz (ó sea voto consultivo), los procuradores de los Cabildos de los dichos obispados y los de la colegiata de la Coruña. Tambien concurren al Concilio los superiores de los Regulares, cuyos conventos están situados en la diócesis, entre ellos el abad mitrado del monasterio de Benedictinos de Samos, el provincial de los Mercenarios y el de los Menores observantes franciscanos.

### Noticias generales

Mientras en Cartagena, segun dice un colega, marcaba el termómetro estos dias paados 30 grados, en Totana, villa situada á once leguas de aquella plaza descendía á 3 bajo cero y nevaba copiosamente.

El gobernador de Cadiz ha remitido al señor ministro de la Gobernacion un pequeño canuto de caña, relleno de yesca y polvora, que fue encontrado por la Guardia civil en un incendio habido en el campo.

A dicho canuto ponen fuego por la yesca, arrojándolo al suelo entre los sembrados,

En Laslawi, gobierno de Wolynia, es objeto de curiosidad para los médicos un caso rarísimo de catalepsia. Una campesina de diez y seis años, hace 84 dias que duerme profundamente sin haber despertado una sola vez en toda esta tiempo, y por consiguiente sin haber comido ni bebido.

Dice un periódico de Ceuta: „Ayer 30, á las seis de la mañana, y frente al cementerio de Santa Catalina, se ejecutó con las formalidades de ley, y en la persona del confinado R. R. C. la pena de muerte que por el delito de asesinato le impuso el consejo supremo de Guerra y Marina.

El ejecutado demostró bastante serenidad de ánimo, y conformidad con su desgracia, expresando, momentos ántes de ser pasado por las armas, la gratitud que sentia por las consideraciones y buen trato de que habia sido objeto por parte de las autoridades de esta plaza y de cuantos le habian rodeado y asistido.”

Segun telegrama de Pamplona, en la casa llamada del Serrador, en Ceperroto, se presentaron unos hombres enmascarados á las doce del dia 30, y estrangularon al dueño de ella, Ramon Vincoy.

En el cajon de una mesa, que estaba abierto, se encontraron las autoridades 5515 pesetas. Se ha detenido á la sirvienta del muerto.

En el museo de Historia Natural de Soletta (Suiza) figura como cosa rara un nido de pájaros formado todo él de pequeños trozos de acero.

Parece ser que en el jardín de la célebre fabrica de relojes del señor don Rodolfo Ruder, se encontró recientemente tan raro objeto fijo á un árbol, y ejecutado por una especie de pájaros alpinos conocidos por el nombre „Aguzani ves“, con objeto de establecer suscrias,

El nido está primorosamente hecho con pedacitos pequeños de muelles de relojes, tomados sin duda por los pájaros del vertedero de la fabrica, cuyo dueño, tan pronto se apoderó de éste raro ejemplar de la naturaleza, lo puso á disposicion del citado centro instructivo, tanto para que se conserve bien, como para que sirva de enseñanza.

Ha muerto hace unos dias en Pesh, M. Arturo Fabry, oficial de policia, conocido por el sobrenombre de „el gigante húngaro“.

Media siete pies y tres pulgadas de estatura. Su cuerpo ha sido reclamado por el Museo de Antropología, el cual habia pagado al gigante

hace ya algunos años, una respetable cantidad por la propiedad de su cadáver.

Muchos exhibidores de fenómenos habian hecho ventajosas proposiciones á Fabry. Este no las aceptó, porque nunca quiso abandonar su empleo en la policia.

### APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Don Fernando Carbonell Raluan y Don José Maria Terol corredores de comercio de esta ciudad, nos ruegan hagamos presente á los señores comerciantes que se abstengan en lo sucesivo de firmar ninguna cuenta de resaca por la responsabilidad que puedan adquirir al faltar á lo que prescribe la ley del código de comercio.

Han empezado ya los trabajos de reconstruccion del puente de Benisoda, en la carretera de Albaida á Onteniente, cuya mejora se debe á la eficaz gestion de D. José Irazzo, diputado por el distrito.

Ha dejado de publicarse en Alicante „La Miscelánea“, revista decenal que dirigia el señor Oillero.

Tambien parece que ha tenido el mismo fin „El Eco Escolar.“

La propuesta reglamentaria del arma de infanteria será en el mes de Agosto más numerosa que la de Julio.

Ascenderán 106 alféreces á tenientes, 80 de estos á capitanes, y un número respetable de jefes.

El Ilmo. D. Sr. Matias Torres, Director de la Sucursal del Banco de España en la plaza de Isabel la Católica, libre de gastos.

Hoy se celebrará en la parroquial iglesia de San Mauro y San Francisco una misa cantada por un coro de niños con acompañamiento de armonium, para conmemorar la inauguracion de la nueva capilla del Salvador, que han costeado varios devotos.

La temperature, en las últimas veinticuatro horas ha sido la siguiente:

Máxima:	17.º sobre cero.
Mínima:	24.º id. id.

En Jijona se está levantando una plaza de toros de madera, bastante capaz, la cual se inaugurará en breve con una serie de corridas de novillos, para las cuales hay contratados varios conocidos lidiadores y reses de acreditadas ganaderias.

Ayer tarde á la entrada de la calle del Vall, por la del Mercado, un carro lleno de tablones, á consecuencia de estar mal cargado y llevar el mayor peso delante, fué vencido por éste al entrar en la pendiente de la primera de las referidas calles, arrollando á la caballeria y al conductor. Por fortuna éste quedó bajo el hueco que formaba el ángulo de las maderas en el suelo, y no sufrió mas que el susto consiguiente; pero la caballeria resultó al parecer gravemente lesionada, pues arrojó gran cantidad de sangre por la boca.

Verdaderamente era de temer lo que ocurrió, por ir los maderos mal acondicionados como queda dicho y además cargado el carro con escesivo esceso para un solo animal.

Debían castigarse tales imprudencias.

Leemos en „Las Provincias:“ „El correo de Madrid condujo ayer á esta ciudad el cadáver del niño Antonio Llovera Terol, sobrino del alcalde Sr. Sales. El niño falleció en Alcoy, víctima de una aguda dolencia.

En la estacion se organizó el fúnebre cortejo, en el que figuraban muchos de los amigos de la familia.

El célebre doctor Noherlesoon anuncia una nueva tempestad, que, nacida en el Atlántico, se extenderá por Europa desde el dia 10 al 18 de este mes, alcanzando á la Península española, donde producirá lluvias y tormentas.

Se han cumplido hasta ahora con tanta exactitud los cálculos del célebre doctor americano, que es fuerza esperar que tambien ahora se relice. En este caso no dejarían de producir daños en esta provincia á los cosecheros que en aquellos dias vendimien ya las uvas primerizas.

Ayer tarde se liaron á cachetes un vendedor de cerillas y otro chicleo en la calle de San Francisco. Gracias á la intervencion de los tran-

seantes no se rompieron las narices los contentes, cosa que era de esperar dada la saña que mostraban ambas partes beligerantes.

Lamentase, y con justa razon, la „Revista de la Cámara de Comercio en Londres“, de que los productos españoles no utilicen los generosos ofrecimientos de las Cámaras en los puntos del extranjero donde se han constituido, para dar á conocer y procurar la salida de sus productos.

La Cámara de Comercio en Londres ha tomado y amueblado un local espacioso, donde destinó un salon para Museo de productos naturales y de la industria y otro para galeria de Bellas Artes. Pues á la fecha, y van transcurridos ocho meses desde la instalacion, solo una señorita ha enviado unos cuadros, y un español, residente en Tanager, unas muestras de pieles sin curtir.

Pero nuestros vinicultores, que se quejan de no hallar salida para sus vinos, nuestros ferretes nuestros pintores, nuestros libreros, nuestros aceiteros, y en fin, cuantos con probabilidad de éxito pudieran buscar en el mercado inglés salida para sus productos, no se han ocupado en nada que signifique ni deseo de que se conozcan allí los que él obtenga.

Esto que pasa en Londres se repite en Tanager, donde tambien la Cámara de Comercio se ofrece á dar á conocer los productos que se le envíen, y ni los industrioses catalanes, ni los activos vascos, ni los inteligentes valencianos, ni, en una palabra, ninguno de los productores españoles busca por este medio el acrecentar su tráfico y hallar salida ventajosa á los articulos fruto de su trabajo.

Contra esta apatia del productor se estrellan las mejores intenciones, y no hay idea, por conveniencia y oportuna que sea, que pueda producir resultados beneficiosos.

### CARTA DE CETTE

Cette 30 de Junio 1887.

Como se habia previsto, los negocios han tomado ex raordinaria animacion, despues de las últimas fiestas.

Las transacciones que estaban entabladas y en vias de hecho, casi todas se han realizado.

Los vinos continuan obteniendo el favor de los compradores y van despareciendo á la vez que son cedidos á bajos precios, apresurándose todo el mundo á aprovechar los beneficios que la baja reporta y que sin duda alguna, en las condiciones que hoy se realiza, dentro de tres meses se obtendrán de estos mismos vinos pingües resultados.

No cesan los arribos de todas procedencias y todo ello porque los tenedores desean activar las ventas del vino de la última cosecha en atencion á que estamos casi en vísperas de las de este año. Esto es causa por la cual se ofrecen vinos á precios baratísimos.

Durante la octava trascurrida se han vendido unos 10.000 hectólitros de dicho líquido de todas clases y procedencias, pero muy especialmente de las de Alicante, Valencia y Priorato.

El aspecto que presentaba ayer este mercado, era magnífico. Llegaron numerosos comerciantes de Narbonne, Berzsezs, Carcasonne y Mompellier, que se han aprovisionado grandemente habiendo obtenido vinos de Vinaroz primera clase á 30 francos y Priorato superior á 32.

Los de Alicante se pagan primeras clases 30 á 33 y los secundarios 25 á 26.

Si bien los vinos extranjeros son objeto de numerosas y gigantescas operaciones, en cambio los del pais no logran mas que la mayor indiferencia por parte de los compradores quienes no escachan siquiera los sacrificios á que se someten sus tenedores.

La Administracion de Propiedades é Impuestos de esta provincia recuerda á los Sres. Alcaldes el ingreso del primer trimestre de consumos.

Desde el dia primero de Setiembre próximo hasta el 23 del mismo, se admitirán solicitudes en la secretaria de la Escuela nacional de música y declamacion á los alumnos que deseen ingresar en ella.

Ha sido nombrado primer jefe de la caja de reclutas de la zona militar de Cieza, el teniente coronel D Luciano Marin, secretario que fué del Gobierno militar de la plaza de Alicante.

Se ha concedido la prórroga hasta el 30 de Setiembre solicitada por el recaudador del contingente provincial D Pablo Perez Seoane, para empezar este nuevo servicio en la provincia.

Ha sido nombrado practicante de cirujia del

hospital provincial de esta ciudad, D. Ramon Rodriguez Samper

### NOTAS POLITICAS

Madrid 4

Por el calor que nosotros tenemos escribiendo estas cuartillas á la sombra, calculamos el que padecerian ayer tarde los aficionados á los toros, especialmente los que hayan tenido que sentarse en los tendidos de sol, aunque debemos creer que habrán permanecido en pié para no sufrir las penas de San Lorezo. Y de todos modos habrán pasado una tarde deliciosa.

No son menos dignos de lástima en esta temporada que se atraviesa los periodistas, que desean dar novelad á los periódicos en que trabajan; porque siendo tan estéril la realidad, hay que acudir á la fantasia, y por cierto con mucho arte.

Ahora vemos que se habla de reuniones proyectadas en Arcachon, Lourizan y Mox, para venir á parar en que los amigos de los señores Martos, Montero Rios y Vega de Armijo, traban un complot contra el Sr. Sagasta; noticia absurda en su concepcion, para los mismos que la imaginan, pero que de fijo creen muchos lectores de periódicos, porque aun siendo el disparate grande, y exajerada la hipérbole, nunca faltan gentes que comulgan con ruedas de molino.

Lo difícil es encontrar parroquianos para las noticias de sentido comun.

El otro recurso que tambien ahora se explota para ir entreteniend el verano, es el siguiente:

Se publica primero una noticia, hablando de precauciones y de temores; al dia siguiente se atribuye el origen de esta noticia á los mismos centros oficiales; se deduce despues, que el gobierno anda muy alarmado, y que los galos están á las puertas de Roma; y ya el incauto lector tiene que hablar para unos dias.

Y así vamos pasando este entusiasmo de calor, que hoy ha subido á la sombra, á más de 41 grados.

La poca politica que hacen ahora los periódicos de Madrid, es una politica forzada.

Con motivo de las impresiones del Sr. Cánovas á un redactor del „Figaro“, cada cual dice lo que le parece, discutiendo sobre la base de una crisis próxima; es decir, de una crisis que pudiera surgir en Octubre ó Noviembre.

Pero entre todos los periódicos, el que más resuelve las cosas con más gentil llaneza es „La Epoca“, que ya dá por muerto al señor Sagasta y enterrado; y solo duda si lo heredará el Sr. Martos ó el general Martinez Campos.

Lo único que se vé claro en lo que dice „La Epoca“ y desean otros periódicos, es que tendrían mucho gusto en la eliminacion del señor Sagasta, porque quizá creen que lo que viniera detrás, sería fugaz.

Debe advertirse, sin embargo, que la cuestion planteada es prematura, y que cuando sea, llegue el caso de que se habla, entonces será el momento de ver cómo se resuelven los problemas y cómo se combinan las voluntades.

En cuanto á las opiniones que se atribuyen al Sr. Gamazo, á su paso por San Sebastian (el Sr. Gamazo, que regresa de Cauterets, debe haber llegado hoy á Santander), las tenemos por mal interpretadas. Habrá dicho lo que dice todo el mundo que vé las cosas con sangre fria y que conoce la variedad de personas y de temperamentos del partido liberal;

pero una cosa es que haya dificultades, y otra que no se puedan resolver.

El Sr. Gamazo sabe, además, mejor que nadie, cuál es la persona que puede resolverlas más fácilmente en el partido liberal.

La «Gaceta» publicará en breve un R. D. de Gracia y Justicia, creando la junta de construcción de la cárcel celular de Valencia. Será presidente el señor Cardenal Monesci-

El Estado ha cedido para la construcción del edificio, el presidio de San Agustín y el jardín del Real, y los demás gastos los sufragarán, por mitad, la Diputación provincial y el Ayuntamiento de aquella capital.

Será prisión celular con destino á prisión preventiva y para el cumplimiento de las penas correccionales de los condenados en la provincia, y su organización parecida en todo á la de la Cárcel Modelo de esta corte.

Nada nuevo sobre el duelo pendiente entre Mr. Ferry y el general Boulanger, y nada de nuevo a cerca de los demás asuntos que preocupan la atención de Europa.

Sólo merece ser notada la campaña de furiosas amenazas que la prensa alemana vuelve á emprender contra Francia, como si los alemanes anduviesen empeñados en demostrar que tienen la prensa más procaz de Europa, y como si quisieran dar la razón á los que estamos convencidos de que esas provocaciones y fanfarronadas, de que tanto se habla cuando las formulan los periódicos franceses, están mucho más al uso entre sus vecinos del otro lado del Rhin. En el porvenir, al menos, cuando más tarde ó más temprano saja el conflicto arma lo entre Francia y Alemania, si estas campañas periodísticas han tenido alguna funesta influencia, la responsabilidad ha de ser toda para los periódicos alemanes.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Santos Justo y Pastor.

SANTO DE MAÑANA.—San Cayetano y San Alberto.

CULTOS.

Ermita de San Roque.—Continúa el Novenario á dicho Santo.

ULTIMAHORA

Alcance postal-telegráfico

Paris 3.—Una correspondencia de Viena afirma que el duque Ernesto de Coburgo ha suplicado á las potencias que procuren zanjar todas las dificultades, á fin de que el príncipe Fernando pueda ir cuanto antes á ocupar el trono de Bulgaria.

Añade que Rusia no se muestra dispuesta á acceder á los deseos del duque.

Berlin 3.—Las últimas noticias del Afghanistan recibidas por la vía de Rusia aseguran que hace grandes progresos la insurrección de los gilzahis contra el emir.

Añaden que este se muestra muy irritado contra los ingleses por haber ajustado sin su consentimiento el convenio de límites y que reivindica sus derechos sobre el territorio de la orilla del Murghab, cedido á los rusos.

Gastein 4.—La entrevista de los emperadores de Alemania y Austria se verificará pasado mañana.

El emperador Guillermo goza de excelente salud.

Tiene el propósito de permanecer aquí hasta mediados de Agosto.

La opinion general es que la entrevista de dichos monarcas contribuirá al afianzamiento de la paz europea.

Madrid 4.

Los periódicos italianos publican estensos detalles que demuestran el duelo inmenso que ha producido en toda Italia la muerte de Depretis.

El municipio de Stradella, patria del ilustre finado, ha acordado que la bandera de la ciudad permanezca cubierta con un crespón durante seis meses.

Al mismo tiempo ha resuelto que se coloque una lápida conmemorativa en la casa que pertenecía á Depretis, y ha encabezado con 10.000 francos la suscripción para erigir un monumento á la memoria del ilustre presidente del Consejo de ministros de Italia.

Londres.—El «Times» publica telegramas de Viena afirmando que Rusia ha propuesto al príncipe Imeritinsky para regente de Bulgaria.

Tras esas palabras sonó en las filas de los desertores un murmullo de irónica incredulidad.

—Y yo os juro, exclamó Michel que es verdad lo que acaban de decirnos.

—¡Magnífico testimonio por vida mia! exclamó á su vez maese Jaime.

—Os afirmo... interumpió Petit-Pierre.

—Nada, replicó maese Jaime, lo que yo os afirmo, hermosa dama errante, es que si dentro el término de diez minutos no ha tomado vuestro caballero el partido que le he indicado como el único capaz de salvarle, irá á hacer compañía á las bellotas que cuelgan sobre vuestras cabezas. Con que elija y despache; ó la talega ó la cuerda; si no tengo la una, la otra no ha de faltarme.

—¡Es una infamia! exclamó fuera de sí Petit-Pierre.

—¡Asíde! gritó el jefe de la banda. Adelantarónse cuatro hombres para cumplir la orden.

—Veremos, dijo Petit-Pierre, quién será bastante osado para tocarme.

—Y como Polilla, sin hacer caso del majestuoso ademán y firme acento de Petit-Pierre seguía adelantándose, retrocedió este al contacto de aquella su-

En este Estado la noticia ha producido gran pánico.

Paris.—El «Soleil» inserta despachos diciendo que aumenta la fiebre amari la en Panamá, causando numerosas víctimas y el mayor pánico en aquella población.

Madrid 4.

Actívase en el ministerio de Fomento e estudio y redacción del decreto orgánico para las proyectadas escuelas de comercio que han de establecerse en varias capitales.

En la República del Ecuador se han sentido grandes terremotos.

DE NUESTRO SERVICIO

PARTICULAR.

Madrid 5 (7 tarde)

Continúa el cólera estacionado en Sicilia.

En esta Corte hace un calor sofocante, tanto que ha muerto un trabajador á causa de lo elevado de la temperatura.

Calma en los asuntos políticos.

Madrid 5 (8-30 noche).

Háblase de próximas inteligencias entre los Sres. Martos y Lopez Dominguez.

Bolsa.

COTIZACION DE ANTEAYER.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes items like 4 por 100 interior (65.70), 4 por 100 exterior (66.70), Billetes hipotecarios Cuba (E. 1880) (0000), etc.

SE VENDE

un toldo de lona de clase superior y en muy buen estado, propio para una plaza de toros ó circo ecuestre. Mide 1.300 metros y se dará con bastante economía.

Informarán en esta ciudad guarnicionería de Gilabert, San Lorenzo 7,

cia mano, y quitándose á la vez el sombrero y peluca, exclamo:

—¡Cómo! ¿No habrá entre tantos bandidos un soldado que me conozca? ¿Es posible que Dios me abandone á merced de semejantes malhechores?

—No tal dijo una voz detrás de maese Jaime, no faltará quien venga á decirle que su proceder es indigno de un hombre cuya escarapela es blanca porque no tiene mancha.

—Volvióse Jaime con la prontitud del rayo y apunto una pistola al recién venido, al paso que todos los bandoleros le asestaban sus carabinas. Berta, pues era ella, entró por debajo de una boveda de hierro en el círculo que rodeaba á los prisioneros.

—¡La Loba! ¡La Loba! exclamaron algunos que conocían á la señorita de Souday.

—¿A qué venis? la dijo ásperamente el capitán de la cuadrilla. ¿Ignorais acaso que no reconozco ni acepto la autoridad que se arroga vuestro padre sobre mi partida ni quiero pertenecer á su división?

—¡Punto en boca, bellaco! respondió Berta.

Dirigióse luego á Petit-Pierre, é hincando la rodilla dijo:

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

DESPACHO CENTRAL DE FERRO CARRILES

AVISO AL PÚBLICO.

Desde el primero de este mes de Agosto, el coche d Alcoy á Bañeras, que viene saliendo á las 12 y 45 tarde saldrá á las 12 en 30.

Alcoy 19 de Julio de 1887.

El Jefe del Dcho. Central,

Antonio Navarro.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfin diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y los brices

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar a mitad y reservar el resto, 6 id,

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2.

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

Advertisement for CALDO CIBILIS INSTANTANEO. Includes an illustration of a person and text describing the product's benefits for various ailments.

Impr. Serpis,

—Perdón os pido, señora, por esos hombres que os han ofendido y amenazado, teniendo vos tantos derechos á su respeto.

—Por mi vida, contestó alegremente Petit-Pierre, que llegais como llovida del cielo, por nuestra posición empezaba á ser algo embarazosa. Ahí tenéis á un pobre mozo que indudablemente os debe la vida. Si hubieseis demorado un poco vuestra venida, estábamos perdidos, pues se hablaba nada menos que de ahorcarnos.

Ni—más ni mienos, exclamo Michel, a quien Alain acaba de desaoarla ver e sesgo que tomaba el asunto

—Y habria sido tanto mas sensible añadió Petit-Pierre sonriendo y señalando á Michel, cuanto que ese mancebo me parece muy digno de que se nterese por el una buena realista como vos.

Sonrióse Berta bajando los ojos. —Por lo tanto, prosiguió Petit-Pierre vos os encargareis de pagar la deuda de gratitud que con el tengo contraida, y por vuestra parte no tomareis á mal que, para cumplir lo que le he prometido, me atreva á decir á vuestro querido padre dos palabras sobre el particular.

Las Lobas de Macheuc.

Al oír esas palabras maese Jaime prorumpió en una grandísima carcajada y los conejos se acercaron para participar de su alegría.

—¡Oíd, oíd, por vida mia, les dijo; no puede, mas ¡Es delicioso! Cuando tanto os admirasteis al ver entre nosotros al hijo de Michel dándose por el más ardiente partidario de Enrique V. estabais lejos de esperar la estupenda noticia que voy á comunicaros; ¿Sabeis quienes es el aldeanillo que vosotros habreis tomado por lo que hayais querido, pero que á mí entender era la querida del señor barón? Pues sabed que somos unos señores mentecatos; todos nos hemos equivocado, porque este misterioso momento es nada menos que la madre de nuestro rey.

# EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

## INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.<sup>a</sup> p'ana, 25 en la 3.<sup>a</sup> y 50 en la 1.<sup>a</sup>—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.<sup>a</sup> p'ana, 10 en la 3.<sup>a</sup> y 25 en la 1.<sup>a</sup>—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

## SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Vlcoy en la Imprentade de periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:

En Alcoy un mes	1'50 pesetas.
En el resto de la Península, un trimestre	5'25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extranjero, id.	10 "

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.

MARGARITA

## PREPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admitirán alumnos en la Clase que, para el efecto, queda abierta en calle de Espineto (contigua al Parterre), número 3, 3.<sup>o</sup> de fecha.

La retribucion será convencional y en todo caso módica, egun la disposicion de cada alumno.

Los que perteneciendo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 10 de Julio de 1887

ANIS DEL FIGARO  
(EL MAS SELETO DE LOS ANSADOS.)

Elogiado por mas de

300

periódicos de todo el globo.

Fabricante: Pascual y Gens, 47.

Oficinas: Mantinez Inbert.—Valencia.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extranjero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

## TIENDA DE SANTA LUCIA

El dueño de este establecimiento, no perdonando medios para icomplacer á las personas debuen gusto acaba de recibir para POSTRES las siguientes pastas:

Almendrados.—Bizeochos detespuma corriente.—Corletas.—Decias.—Desayunos de Sagasta.—Galápagos.—Gallea de Sevilla corriente.—Id., id. imitacion.—Japoneses.—Lazos de Santa Brigida.—Magdalena española.—Melindres.—Mostachones.—mantinos.—Pasta fina almendra graneada.—Id., id. rizada.—Id., id. picada.—Id. sejo.—Id. Flora fina.—Pitochos.—Polvorones de almendra.—Rosquilla Fuencabrada.—Rosquilla tontas.—Id. Severinas, que no duda serán de la aceptacion de sus cliente.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos articulos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

## PAPEL COMERCIAL

—Y SOBRES.—

Los hay de venta en la imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, á precios enómicos.

## LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantia y de todos los beneficios

Fondo-garantia: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

### CLASES DE SEGUROS.

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantia de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fije ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden), calle de Alcalá 12, Madrid.

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Señores Urquijo y Comp.<sup>a</sup> de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, San Francisco, 3, 2.

El mejor rec nstituyente

## FERRUGINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

## AGENCIA GENERAL

DE LA

## Industria Lanera

DE

Francisco Giralt Serra  
TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como también suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construccion y reparacion de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como parálisis de materias y recetas para tintes y demas nociones de química; es órgano de esta Agencia

## La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cad muestras, dibujos y grabados de máquinas y es de utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, curtido cuantas personas se dedican á esta industria.

## Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACEUTICO QUIMICO. 14, Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado Depósito en casa de Eduarde Fiol

## LA MARGARITA EN LOECHÉS

Antibitosa, antihéptica, antiscrofulosa, antisifilítica y reconstruyente.

Es la única que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso es general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra No confundir la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha limitado por que el público la confunde con aquella.

En competencia con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fué declarada la primera en la Exposicion Internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el

Unico gran diploma de honor

concedido á las de su clase, cuya distincion no ha conseguido otra alguna ni antes ni despues.

Bei minucioso analisis practicado durante seis meses por el reputado químico-Isidro Manuel Saenz Diaz accediendo á los copiosos informes que nuevos obreros han hecho aun mas abundantes, resulta que la MARGARITA de LOECHÉS es entre toda subo conocida y que se anuncia al público, la mas rica en sulfato sódico y magnésico que son los mas puericos purgantes, y la única que contiene carbonato ferroso y manganeso, agn á los minerales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de la MARGARITA la doble cantidad de gas carbonico que las que pretenden ser similares, y es la la produccion y continuacion en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico terapéutico para: las enfermedades heréticas escrofulosas y de la matriz, sífilis hivo-teromíngica, melenaria, ligas, tolas rebeldes y demás que espresa la etiología de las botellas que dependen en todas las farmacias y droguerías, y en el depósito central, jardines, 25, e uesererecha, donde se han datos y explicaciones En el último al o se han vendido

Mas de dos millones de pargas.

## MARGARITA

Sección Segura

Mercado 5.-ALCOY

El dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que tan numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el plizado y dorado de toda clase de molinos, y composura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del País y extranjeros.

Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y podria á precios sin comparación.

5-MARCA DO-5